

# *Le processus électoral en vue des municipales marche bon train*

---



La Havane, 22 juillet, (RHC/Granma).- Tomas Amaran, vice-président de la Commission Électorale Nationale, a déclaré à notre principal quotidien, Granma, que le processus électoral marche comme prévu dans son calendrier. Il a attribué la bonne marche du processus «au travail digne d'éloges des commissions temporaires de travail.»

Dans ses déclarations à Granma, le vice-président de la Commission Électorale Nationale a assuré que les feuillets et les formulaires qui seront utilisés sont sur le point de sortir des presses et que les autres fournitures sont d'ores et déjà garanties.

«Le gros des efforts sera désormais consenti à l'organisation des élections et des activités préalables» a-t-il indiqué.

Cela englobe l'organisation des assemblées populaires dans chaque circonscription pour la nomination et l'approbation des candidats aux municipales, l'affichage des photos et des biographies des candidats choisis dans des lieux publics et puis la mise à jour et l'affichage des listes électorales.



**Radio Habana Cuba**